
Un esempio di piccola grande lotta quotidiana...
 Inviato da msirca
giovedì 24 giugno 2010
Ultimo aggiornamento giovedì 24 giugno 2010


(questa lettera viene inviata ogni settimana al sindaco, da Aprile scorso, finora non ha risposto, risulta... La foto di cui si
parla è veramente impressionante!) 

....Il pediatra non ha dubbi nel diagnosticare tosse da inquinanti. Che sia dovuto da benzene, nano polveri o diossina
questo non è dato saperlo ma secondo il principio di precauzione sancito dalla comunità europea questo potrebbe essere
sufficiente per adottare delle misure pesanti. 






----- Original Message -----   



From:Simone  



To: segreteria.sindaco@comune.pontassieve.fi.it  



Sent: Monday, April 26, 2010 11:33 PM  



Subject: cementificio  



Gentile Sindaco, In allegato Le invio una foto del cementificio.  Quasi certamente anche quest'anno il cementificio non
adeguerà l'impianto di emissione dei fumi. E' dal  lontano 1989 che i filtri non vengono cambiatiITALCEMENTI possiede
una Autorizzazione alle Emissioni, rilasciata dalla Regione Toscana ben 21 anni fa, cioè nel 1989; l' ARPAT compie i
controlli, peraltro altamente diluiti nel tempo, adottando comeparametri di riferimento i limiti previsti in questa antica
AUTORIZZAZIONE.Per concludere ITALCEMENTI ha tempo fino a tutto il 2010 per richiedere, ripeto richiedere,
l'aggiornamento delle autorizzazioni.Da una richiesta di accesso agli atti fatta ad ARPAT, ad oggi, non risulta che
ITALCEMENTI abbia fatto alcuna domanda di rinnovo delle emissioni..Io mi domando e soprattutto le domando come si
può permettere una casa del genere? possibile che il comune non possa intervenire per sanare o perlomeno per far si che
questo impianto, sito ad un paio dicentinaia di metri dal centro abitato, abbia un vero controllo sui fumi? Io credo sia
doveroso per un amministratore pubblico tutelare i cittadini e questa potrebbe essere un'occasione!!!!! Tutti sanno
chealle ultime elezioni il Pd con gli altri alleati  ha non solo perso qualcosa come 1200 voti in tutta la valdisieve ma è
riuscito a non portare il suo elettorato alle urne (il 40% degli aventi diritto si èastenuto!!!!!).Io spero che lei non si
meravigli davanti a questi dati perchè anche lei ci ha messo del suo.Io le assicuro che portando il mio bimbo (compie 2
anni a breve) a spasso in bici per Pontassieve l'aria ha uno strano sapore; lo sanno tutti che l'inquinamento è alle stelle
ovunque ma bisognerebbe fare il possibile e prendere provvedimenti, dove si vede una platealeinfrazione. Il pediatra non
ha dubbi nel diagnosticare tosse da inquinanti.Che sia dovuto da benzene, nano polveri o diossina questo non è dato
saperlo ma secondo il principio di precauzione sancito dalla comunitàeuropea questo potrebbe essere sufficiente per
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adottare delle misure pesanti.Personalmente mi fa sorridere il fatto che, mentre io scrivo di questo mio disagio e  del mio
bambino, lei mi fa avere, tramite l'asilo nido, la richiesta del 5x1000 sperticandosi nel dichiararsi amico dei bambini e
desideroso di dare loro il meglio.  Non è molto credibile anche alla luce del fatto che un'amministrazione che vuole il
meglioper i suoi cittadini e per i bambini si pone diversamente anche di fronte all'annoso problema dei rifiuti; la
costruzione o ampliamento degli inceneritori è una vera pazzia.Simone 
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